

MUJERES TAMBIÉN CORRIERON

Un total de 900 corredoras tomaron parte de la carrera de 5 kilómetros de McDonalds "Las mujeres corremos" que se realizó ayer por la mañana en San José. La carrera salió de Pavas hacia el McDonalds ubicado en La Sabana, la ganadora de esta competencia fue la joven Geanina Mena con un tiempo de 18:45, fue seguida de cerca por Diana Espinoza Castro que logró una marca de 19:59 y el tercer puesto fue para Ana Catalina Miranda con registro de 20:06.



Geanina Mena fue la ganadora de la carrera McDonalds "Las mujeres corremos".